

●なぜ地下に空洞？水の原因は？

東京都は、老朽化した築地市場を、豊洲新市場に移転することを進めているが、土壌汚染対策として、敷地全体に盛り土をすることにしてきたのに、実際は、建物の地下に空洞があることがわかった。また、地下の空洞には、水がたまっていた。



●相次ぐ台風で旬の食材 値上がり

北海道は、相次いで4つの台風による被害を受けた。このため、北海道産のじゃがいも、たまねぎ、にんじんなどの野菜を中心に、価格の高騰が続いている。

●民進党新代表に蓮舫代表代行

9月15日(木)民進党で代表選挙が行われ、蓮舫代表代行が、新しい代表に就任した。蓮舫氏は、幹事長に野田佳彦前首相を起用した。



●政務活動費不正で辞職

富山市議会の市議会議員たちによる政務活動費の不正使用が次々と明らかになった。これまでに8人の議員が辞職願を出したり、辞職する考えを明らかにしている。富山市議会では、補欠選挙が行われる見通し。

●「こち亀」40年の歴史に幕

昭和51年から40年にわたって連載された「こちら葛飾区亀有公園前派出所(こち亀)」が終了した。

単行本は200巻を数え、世界で最も発行巻数の多いマンガのシリーズとして、ギネス世界記録に認定された。作者は秋本治さん。

